« Bienvenue en Palestine » : Contre argumentaire

1- LE PASSAGE PAR LA JORDANIE: SOLUTION PROPOSEE PAR ISRAËL

Argument d'Europalestine :

« Puisque des représentants israéliens ont déclaré publiquement en avril dernier (voir la vidéo sur ce site) qu'ils nous avaient bloqués parce que nous voulions passer par l'aéroport de Tel Aviv pour nous rendre en Cisjordanie, alors que le passage approprié aurait été, selon eux, de transiter par la Jordanie et le Pont Allenby, nous avons donc décidé de les prendre au mot »

Contre argument :

Aucun représentant israélien n'a déclaré qu'ils pouvaient passer par la Jordanie. Cet argument exploite la déclaration d'un chercheur israélien, Gregg Roman qui est directeur adjoint du centre de recherche GLORIA (global Research Center in intrenational Affairs), lors d'une interview donnée à la chaine Al Jazeera.

2- <u>IL S'AGIT DE MILITANTS DES DROITS DE L'HOMME QUI NE MENACENT NI</u> L'ORDRE PUBLIC NI LA SECURITE D'ISRAËL

Argument du gouverneur de Bethléem :

« Il s'agit de militants de droits de l'homme et d'une mission de solidarité internationales, militants qui ne menacent ni l'ordre public ni la sécurité »

Contre argument:

1) Militants des droits de l'homme:

- De nombreux militants d'Europalestine sont connus pour leurs propos antisémites, certains même pour leur proximité avec les milieux négationnistes français (Dieudonné, Skandrani)
- Lors de la mission en décembre 2010, ils ont rencontré des députés du Hamas
- 3 membres de l'organisation jihadiste, Forsane Alizza, ont participé à la mission « Bienvenue en Palestine » en juillet 2011.
- Le coordinateur palestinien de la mission, Jacques Néno, a tenu des propos que l'on peut qualifier d'antisémites, lors d'une conférence qu'il a donnée à Paris en juin 2012.

2) Menace à l'ordre public et à la sécurité

Lors de la première mission en décembre 2010 :

- Les militants internationaux participent à 8 manifestations, la plupart entraînant des affrontements avec l'armée israélienne et occasionnant des troubles à l'ordre publics.
- Une action de vandalisme contre un point de passage militaire avec tentative d'effraction
- 11 internationaux arrêtés pour trouble à l'ordre publics lors des manifestations

3- BLOCUS SUR LA CISJORDANIE : LES MILITANTS PRO-PALESTINIENS NE PEUVENT PAS S'Y RENDRE LIBREMENT

Argument du gouverneur de Bethléem :

« Toute personne soupçonnée par Israël d'amitié ou de sympathie pour les palestiniens peuvent subir la détention ou l'expulsion et parfois même (...) la dégradation des libertés individuelles et surtout de la liberté de mouvement »

Contre argument:

- Les organisations pro-palestiniennes organisent chaque année de nombreux voyages de sensibilisation en Cisjordanie.
- Dès lors qu'ils ne menacent pas de troubler à l'ordre public, les militants propalestiniens, comme tout autre touriste, peuvent jouir d'une liberté de mouvement plus importante que celle dont jouissent les israéliens eux-mêmes, puisqu'il leur est interdit de se rendre en zone A.

Annexe-Lettre envoyée par le gouverneur de Bethléem à Laurent Fabius :

9/7/2012

Monsieur Laurent Fabius Ministre des Affaires Etrangères France

Tout d'abord permettez-moi de vous féliciter et de féliciter le parti socialiste en France pour sa victoire à la fois aux élections présidentielles et aux élections législatives. Votre campagne électorale et surtout celle de Monsieur le Président de la République nous a profondément touché, car comme vous le savez si il y a aujourd'hui sur terre un pays ou l'injustice et l'insécurité règnent parce que les Droits de l'Homme sont bafoués quotidiennement c'est ici sur la notre.

Je ne m'adresse pas à vous aujourd'hui pour l'injustice faite depuis des décennies au Peuple palestinien mais pour celle faite à nos amis français lorsqu'ils décident de nous rendre visite. Toute personne soupçonnée par Israël d'amitié ou de sympathie pour les palestiniens peuvent subir la détention ou l'expulsion et parfois même, et c'est là que nous sommes profondément inquiets pour la dégradation des libertés individuelles et surtout de la liberté de mouvement.

Une délégation européenne compte nous rendre visite pour montrer la solidarité avec la cause palestinienne fin août 2012 en passant par la Jordanie dans le cadre d'une nouvelle mission « Bienvenue en Palestine ». Quelques dizaines de français font partie de cette mission et c'est pour cette raison que je m'adresse à vous afin que cette délégation ne soit pas humiliée, expulsée ou empêché d'embarquer dans les avions comme par le passé. Il s'agit de militants de droits de l'Homme et d'une mission de solidarité Internationales, militants qui ne menacent pas ni l'ordre public ni la sécurité de l'occupant mais qui viennent partager quelques jours d'amitiés et d'actions en faveur d'une paix juste et durable avec les palestiniens vivants sous l'occupation.

Nous espérons que la France soutiendra cette mission et permettra à nos visiteurs de passer sans humiliations, ni intimidations ni atteintes à leur dignité personnelle et humaine comme par le passé et ceci dans un silence diplomatique et une impunité totale! Les forces d'occupation qui bafouent les droits du peuple palestinien depuis des décennies osent aujourd'hui bafouer les droits des citoyens français et européens pacifiques qui ne veulent que le droit de rendre visite à un peuple emprisonné et subissant les pires atteigtes à ses droits fondamentaux!

Nous espérons que le changement politique en France renforcera la Justice et le droit et rétablira le respect des droits fondamentaux de tous les peuples opprimés (y compris des citoyens français lorsqu'ils sont victimes d'exactions des forces d'occupation)!

Je vous renouvelle mes amitiés et celle du Peuple Palestinien en vous souhaitant la réussite la prospérité dans vos nouvelles tâches.

Ahd Al-Fattah Hamayel